
 

 

    ATA 021/2014 

Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às vinte 

horas, reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês 

de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Celso 

Tedesco, Dilamar Ferreira Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal, o Vereador 

Leandro Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

declarou aberto os trabalhos, e passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara, 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das correspondências recebidas. Logo 

após, passou-se para a leitura da Pauta Número 020/2014, que indica a matéria a ser 

discutida e votada na sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada com as 

seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n° 

046/2014 –  Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1497/2014 de 03 de outubro de 

2014. Projeto de Lei n° 049/2014 –  Autoriza a concessão de auxílio financeiro para 

família atingida por temporais. Projeto de Lei n° 050/2014 - Abre créditos 

suplementares por redução de dotações orçamentárias. Projeto de Lei Legislativo n° 

003/2014 – Estabelece o quadro de cargos da Câmara Municipal de Vereadores e dá 

outras providências. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 045/2014 – 

Dispõe sobre a remissão de juros e multa moratória para débitos tributários e não 

tributários e dá outras providencias. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 

047/2014 -  Dispõe sobre o Programa Municipal de Incentivo à Agropecuária e dá 

outras providências. Projeto de Lei n° 048/2014 - Altera dispositivos da Lei Municipal 

nº 1422/2013 de 26 de julho de 2013, da Lei Municipal nº 1484/2014 de 25 de julho de 

2014 e dá outras providências. Indicações: Indicação 008/2014  do Vereador Dilamar 

Ferreira Borges PTB. Indicação 009/2014 do Vereador Ademar Pierezan PSD. 

Indicação 010/2014 do Vereador Celso Tedesco PTB. Demais proposições: Não teve. 

Logo após, passou-se a matéria em regime de urgência. Feita o leitura do Projeto de Lei 

n° 046/2014 –  Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1497/2014 de 03 de outubro de 

2014. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu o  parecer. Lido e discutido o mesmo foi 

aprovado por unanimidade. Logo após passou para o Projeto de Lei n° 049/2014 –  

Autoriza a concessão de auxílio financeiro para família atingida por temporais. A 

Vereadora Lindonês Pelegrini leu  referente parecer. O Vereador Dilamar Borges 

deixou sua palavra sobre esse projeto, disse que esta família já faz um tempo que vem 

buscando ter uma casa popular e defende que este auxilio teria que ser de R$ 25.000 

(vinte e cinco mil reais), para essa família ter uma casa digna. Lido discutido o mesmo 

foi aprovado por unanimidade. A Vereadora Dulce Zanella leu então o Projeto de Lei n° 

050/2014 - Abre créditos suplementares por redução de dotações orçamentárias. A 

Vereadora Lindonês Pelegrini leu o referente parecer. Lido  e  discutido  o   mesmo foi  



 

 

aprovado por unanimidade. Logo após passou-se para o último projeto com regime de 

urgência, o Projeto de Lei Legislativo n° 003/2014 – Estabelece o quadro de cargos da 

Câmara Municipal de Vereadores e dá outras providências. Após a Vereadora Lindonês 

Pelegrini leu o referente parecer. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por todos os 

vereadores. Logo após passou-se para matéria em segunda discussão, onde consta o 

Projeto de Lei n° 045/2014 – Dispõe sobre a remissão de juros e multa moratória para 

débitos tributários e não tributários e dá outras providencias. A Vereadora Lindonês 

Pelegrini leu o referente parecer. O Presidente Leandro Caproski disse que é injusto 

para as pessoas que sempre pagam certo suas contas com a Prefeitura quando atrasam 

dois ou três dias pagarem multa e juros e para outras pessoas que demoram um ou dois 

anos, ate mais, fiquem sem pagar os juros e multas. A Vereadora Lindonês Pelegrini e 

Dulce Zanella falaram sobre o referente projeto dizendo que são favorável ao mesmo 

com vigência até no fim deste ano de 2014. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por 

quatro votos favoráveis três votos contra, com uma  abstenção. Logo após passou-se 

para a matéria em primeira discussão, onde consta o Projeto de Lei n° 047/2014 -  

Dispõe sobre o Programa Municipal de Incentivo à Agropecuária e dá outras 

providências. O Vereador Dilamar Borges falou sobre os incentivos dados para aviários, 

pois aos galpão de galinhas poedeiras a administração deu em torno de R$ 120.000,00 

(cento e vinte mil reais) cada aviário, então não seria muito dar R$ 60.000,00 (sessenta 

mil reais) para um aviário para os avicultores que pretendem colocar aviário de aves de 

corte. O Presidente Leandro Caproski falou em fazer uma reunião na semana seguinte 

com o Conselho Agropecuário e alguns agricultores para discutir mais sobre este 

projeto. O Vereador Dilamar Borges falou ainda sobre as horas de máquinas dadas aos 

produtores rurais que é de quinze horas máquina, mas essas horas devem ser dadas para 

todos sem olhar para sigla partidária. O Vereador Ademar Pierezan pediu para que todos 

os vereadores estudassem bem este projeto. Lido e comentado o mesmo foi baixado 

para estudos das comissões e emissão de parecer. Logo após passou-se para o Projeto de 

Lei n° 048/2014 - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1422/2013 de 26 de julho de 

2013, da Lei Municipal nº 1484/2014 de 25 de julho de 2014 e dá outras providências. 

Lido o mesmo foi baixado para estudo das comissões e emissão de parecer. Logo após 

passou-se para as indicações em pauta onde consta a Indicação 008/2014  do Vereador 

Dilamar Ferreira Borges PTB. O Vereador Dilamar defendeu sua indicação dizendo que 

esta cancha de bochas é para torneios intermunicipais e consta  no plano de governo da 

atual administração. Lida a mesma foi baixada para estudos das comissões e emissão de 

parecer. Logo após passou-se para a próxima indicação,  Indicação 009/2014 do 

Vereador Ademar Pierezan do PSD. O Vereador Ademar Pierezan defendeu sua 

indicação dizendo que é de muita necessidade essa parada de ônibus não só para os 

trabalhadores da Agropecuária Calonego e Triches, mas também para todas as crianças 

que pegam transporte escolar no local. O Presidente Leandro Caproski também falou 

que a secretaria competente   rever melhor esta questão de parada de ônibus em todo o  



 

 

 

município, interior e cidade.Lida a mesma foi baixada para estudos das comissões e 

emissão de parecer. Logo após passou para a Indicação 010/2014 do Vereador Celso 

Tedesco PTB. O Vereador Celso Tedesco defendeu sua indicação dizendo que está 

fazendo  novamente  a  mesma  indicação, pois há um ano atrás ele já fez essa indicação 

mas não foi atendido. O Vereador Amarildo Francescon desejo um boa noite a todos e 

aos seus ex-colegas de trabalho o Marcio Gasparin e o Tobias que estavam presentes. 

Disse também que é favorável aos projetos e as indicações baixadas. O Vereador 

Ademar Pierezan reforçou o pedido para a Secretaria de Obras rever a estrada da 

Comunidade de São Luiz que está péssima. A Vereadora Dulce Zanella deixou seus 

sentimentos a Família Maronezi pela perda de um ente querido. O Presidente Leandro 

Caproski deu os parabéns a todos os funcionários públicos e agradeceu a todos os 

eleitores que votaram no nosso novo Governador José Ivo Sartori pelos 1.419 votos no 

nosso município. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente  convocou os seus 

colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia treze de  

novembro, deste ano, neste mesmo local, às vinte horas e, em nome de DEUS, encerrou 

a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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